

**FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023**

20711121 - AMANDA SHAFIYYA

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, RPD OK, riw menstruasi OK Riw kehamilan saat ini OK, riw kebiasaan kurang tanya istirahat dan personal hygiene ya dek, Px obstetri : mengukur UK OK, belum cuci tangan ya dek, leopold I OK TFU OK, leopold II OK DJJ OK , leopold III OK, leopold IV OK Dx : OK Edukasi : bukan 2 minggu ya dek tapi 1 minggu ya dekk kontrol laginyaa, istirahat OK
IMUNISASI	Tujuan pemberian bukan untuk mencegah TBC, tapi mencegah TBC yang seperti apa?? Pelajari lagi ya. Persiapan: Membuka ampul dan menggergaji seharusnya menggunakan kassa ya untuk melindungi tangan kita. Lebih hati hati. Seharusnya menyiapkan vaksin dulu, mencampurkan dulu baru desinfeksi deltoid pasien. Saat mencampurkan taruh ampulnya di meja, tidak perlu diangkat ya, kalau jatuh, pecah bahaya, itu vaksin hidup ya. Mengambil pelarut kok pakai spuit 1 cc?? itu kan nggak cuma 1 cc isinya. Injeksi intrakutan prinsipnya harus terbentuk gelembung lo dek, lebih hati hati lagi ya. Edukasi kurang lengkap ya. Kok kunjungan selanjutnya hanya untuk DPT_HB_Hib dan polio? ayo dipelajari lagi cara baca jadwal imunisasi ya, seharusnya apalagi jadwalnya.
IPM GYNAECOLOGY	Persiapan:ok//Alat: cairan sudah disiapkan tetapi tidak dibuka tutupnya, bagaimana nanti meneteskannya?, media kultur luarnya itu tidak steril ya dek jangan dimasukkan ke area steril, pahami lagi mana area steril dan tidak ya, itu sarung tangan sebaiknya di area steril ya//Px Gyn: cukup lengkap//Swab: kurang steril pegang botol kultur//Dx sesuai tapi belum lengkap//Th.kurang kombinasi//Tangan kiri ON karena memegang media kultur dan pipet habis itu pegang kassa untuk dioleskan ke vulva pasien
IPM PEDIATRI 1	Ax: gejala penyerta belum ditanyakan, riw kehamilan dan persalinan belum//PF: kesadaran belum, untuk menilai derajat dehirasi masih kurang lengkap//Dx sesuai//Th.ok perhitungan benar, evaluasi detailnya belum dijelaskan//Edukasi: sudah lengkap
IPM PEDIATRIC 2	dokter amanda, saat melakukan vital sign pasang manset tensinya kebalik yaa dok, pasang termometer seharusnya di letakkan di ketiak yaa, jangan di bajunya :) pemeriksaan fisik dan neurologis sudah baik, lengkap dan sistematis, terapi sudah cukup baik, komunikasi dan edukasi cukup baik.. tetapi blm disampaikan dengan tepat yaaa kemungkinan akan muncul komplikasi, harusnya disampaikan "kemungkinan komplikasi tetap ada, tetapi insyaAllah bisa terpantau dengan baik asalkan pengobatan yang dilakukan dengan baik".. semangat terus yaa dok belajarnya :)
RESUSITASI NEONATUS	pelajari cara memasang bilah laringoskop; persiapan sudah baik; ketika menerima bayi, gunakan kain untuk menerima bayi; cara memegang sungkup dengan CE-clamp ya; ukuran dan kedalaman ET salah, dan menggunakan noncuff ya; memasukkan laringoskop dengan tangan kiri; pengenceran epinefrin salah, baca lagi ya; belum memastikan ET masuk atau tidak, belum fiksasi ET juga; sekuens resusitasi secara umum sudah cukup; mantapkan konsep VTP dan CPAP; masih banyak yang perlu diperbaiki, banyak belajar dan berlatih lagi
SIRKUMSISI	prinsip aseptik diperhatikan lagi, banyak on, teknik incisi dan handling kurnag